
Cari amici,
Spero  che  abbiate  passato  una  splendida 
Pasqua. Per noi lo e' stata,  grazie alla vostra 
generosita'.  Sul  tema,  qualche  notizia  di 
“Agricoltura”.  Il  raccolto  di  piselli  e'  stato 
abbondante  ed  i  ragazzini  hanno  avuto 
abbastanza da fare. In effetti  ogni qual volta 
diventano “impossibili da gestire”, li mettiamo 
a lavorare ( e funziona! Per un po' di giorni si 
sono comportati bene). 
Abbiamo allargato le nostre attivita' al badare 
agli  animali.  All'inizio  abbiamo  preso  delle 
capre. Questo piccolo capretto e' stato il primo 

ad  arrivare,  proprio  nel  periodo 
pasquale. Ma  non  l'abbiamo 
sacrificato  per  il  Pranzo  di 
Pasqua. Dio, attraverso la vostra 
generosita',  ha  provveduto  ai 
nostri pasti ed il capretto, come I 
nostri  bimbi,  e'  vivo  e 
zampettante.  Nella  settimana  di 
Pasqua rimanemmo nella casa di 
Maranatha-Siliguri,  poiche' 
questo  e'  il  modo  migliore  di 
passare le feste insieme.  Poiche' 
Siliguri e' un posto molto caldo, 
la maggior parte della giornata I 
bimbi la passano giocando con l'acqua nella nostra piscina.
Chiunque viene in India e' sopraffatto dalla folla che c'e' ovunque, ed ovunque ci sono bambini e bambini ed 
ancora bambini. Per cui anche la nostra piscina e' sovraffollata!

Bimbi e bimbe con la capretta

Sembrano in punizione?

Non loro!

Incredibile India, 
ovunque sovraffollata!



Franco e' tornato come aveva promessso e ci e' di grande aiuto. Non si 
limita a preparare I bambini per la scuola, ma ha portato un bellissimo 
libro per insegnare la lingua dei segni ad Arpit. Pero' ad Arpit non piace 
studiare  da  solo.  Alla  fine  il  problema  si  e'  risolto  aggiungendo  al 
programma della nostra scuola un' altra materia: Il linguaggio dei segni!
 

( e via di seguito...)
Ogni volta che pianifichi  di arrivare prima del tempo,  impari  meglio. 
Ora  I  bambini  non 
usano piu' le parole 
dette,  ma  parlano 

con I  segni.  Pero'  non farti  ingannare:  continuano ad 
esserci rumori, che distruggono il tuo udito!
Il periodo pasquale e' sempre gioioso e qualche volta 
pazzamente  gioioso. Alessandro,  Lino e Fabiola  sono 

venuti 
per 

aggiungere ulteriore gioia ( e pazzia ). Era un divertimento 
continuo da entrambe le parti. I nostri bimbi sanno essere 
cosi'  inventivi.  Con  mio  stupore,  fanno  anche  trucchi 
magici.  Come Sabrina-Maria  che suonando il  flauto,  fece 
saltar fuori un serpente dal centro della tavola.

A B C D E

Pavitra potrebbe trovare lavoro 
al Circo come mago...

Lino non si e' risparmiato nemmeno questa 
volta. I bambini gli vogliono bene perche' si 
comporta come uno di loro...

Vorrebbero ballare tutta la notte... 

Ciabattino, ciabattino, 
pulisci le mie scarpe! Fa 
che siano pronte per le 8.



Ma  hanno 
anche fatto del 
lavoro...
Alessandro  ha 
dovuto 
esercitare  la 
sua 
professione, 
poiche' I nostri 
bimbi,  uno 
dopo  l'altro, 
caddero 
ammalati.   Ed 
una  volta 
terminato 

questo  giro,  I  nostri  bambini  non  lo  risparmiarono 
dalla  stessa  “pena”.  Quindi  si  controllarono  l'un 
l'altro. Ma Akash non lo fece fino in fondo. Ed era 
veramente ammalato....

L'altro  grande lavoro,  hanno spostato  il  mucchio  di 
foglie di te, appena raccolte, il primo rigoglio, punte 
d'argento (molto care), nella fattoria del te Makaibari. 
Il pagamento gli e' ancora dovuto. 

Quindi  e'  arrivato il  triste  momento,  con non meno 
confusione:  chi  sta  per  andare  e  chi  rimane,  dal 
momento che I bambini hanno confiscato I bagagli da
 viaggio.
Lungo la strada per l'aeroporto, ci siamo fermati per dei commoventi saluti dagli abitanti di Maranatha, che 
sono piu' tranquilli, eccetto  Raju e Anjana.

E

Chi sta partendo e chi rimane?

‘Vi do' la mia pace’ 

“mucchio 
d'argento”. 
Non ti 
diro' io che 
qualita' 
ottieni 
nelle 
bustine di 
te. Non lo 
sorseggere
sti....

Aakash il martire 
per questa volta.

Ora il dottore 
sa cosa sente 
il paziente!



ED ORA VI PRESENTO....L'ART GALLERY

E  allo stesso  tempo 
inauguriamo 
L'ASTA   dei 

disegni fatti  dai  nostri 
bimbi,  pochi  per  volta.  I  disegni  originali  sono tenuti  in 
sicurezza  nella  nostra  scuola  e  voi  siete  I  benvenuti 
nell'ordinarne qualcuno. Potete farlo via mail, con consegna 

gratis.

I  nostri 
rispettabili  artisti  hanno  un  sorriso 
irresistibile, non e' vero?

Piu'  disegni  e piu'  sorrisi  la  prossima 
volta...



Abbiamo  qualche  altra  esigenza  in  sospeso,  da 
esaminare.  Poiche'  ci  stiamo  accomodando  nella 
casa di Maranatha, in Siliguri, ed abbiamo fatto un 
primo  controllo,  abbiamo  realizzato  molto  bene 
quale  fosse  la  prima  esigenza  di  questa  area.  La 
gente li' e' molto povera e la vita per loro significa 
lottare  per  sopravvivere  giorno  dopo  giorno. 
Comunque hanno un legame famigliare molto forte 
e  non  pensano  affatto  di  abbandonare  I  figli  per 
nessuna  ragione.  Ci  siamo  imbattuti  in  diverse 
famiglie con bambini handicappati, ma loro amano I 
loro figli e sono desiderosi di badare a loro. Tuttavia 
apprezzano l'aiuto che gli offriamo, di occuparci dei 
loro figli durante il  giorno. Questi ragazzini se ne 
stanno  in  casa,  in  condizioni  miserabili,  senza 
nessuna speranza di miglioramento. Come sarebbe bello fare un centro per loro, dove possano apprezzare 
una  buona  cura,  buoni  pasti,  un  buon  bagno  e  attivita'  mediche  specialistiche  come  per  esempio  la 
fisioterapia. Quando accennammo a questa idea, I genitori non potevano crederci che fosse possibile. Ci 
sono molte scuole per I ricchi, ci sono scuole per la gente normale, e ci sono persino scuole che aiutano I 
bambini poveri, come per esempio la scuola dei Gesuiti qui vicino. Ma non ce ne sono per I bambini che 
hanno bisogno di cure speciali. Essi hanno bisogno di sistemazioni speciali, diverse da quelle per I normali. 
Ti lascio indovinare dove sto andando ( portando anche te con me ), con questo mio strano sogno; avere 
una bella scuola per I bambini che hanno bisogno di attenzioni speciali, dove possiamo accoglierli, dare 
loro un'educazione primaria, incluso un insegnamento professionale, cura della salute, e dei buoni pasti.  Si, 
per I poveri un buon pasto e' essenziale! Il ragazzo che vedete nella foto qui sopra e' semi-paralizzato. Da 
quando siamo venuti in questa zona continua ad insistere di voler restare con noi. La sua casa e' qui vicino, I 
genitori fanno il saltuario lavoro di raccogliere la sabbia dal fiume. Lui vuole studiare, vuole avere una vita 
diversa da quella che vive oggi, ma I suoi genitori non ce la fanno a mandarlo a scuola. Cosi' per il momento 
Pradip (questo e' il suo nome), viene da noi per studiare. Lo abbiamo preso nella scuola locale, dove va tre 
volte alla settimana e per gli esami. Porimol lo raggiunge con la sua moto. Il resto dell'attivita' scolastica 
Prodip lo fa da noi.
Abbiamo  un  altro  bisogno,  quello  di  avere  una 
piccola  farmacia. L'altro  giorno  la  madre  di 
Porimol stava male. Tutto il villaggio pensava che 
ormai le rimanevano pochi giorni. Siamo andati a 
capire  la  situazione  e  ci  siamo convinti  che era 
una  combinazione  di  denutrizione  e  lavoro 
pesante.  Il  villaggio in cui vive e'  ancora molto 
sottosviluppato e l'assemblea al completo decide 
il  rimedio  locale,  che  per  lei  era  di  fare  alcuni 
rituali  Hindu.  Abbiamo  preso  Porimol  da  parte 
tranquillamente,  e  gli  abbiamo  detto  di 
permetterci  di  prendere sua madre  e portarla  da 
noi.  Gli  abbiamo  promesso  che  l'avremmo 
riportata indietro nel giro di pochi giorni. I capi 
del villaggio  non erano proprio contenti, ma la 
famiglia  era  consenziente   alla  nostra  richiesta. 

La madre di Porimol, mentre si sottopone al 
trattamento nella nostra camera degli ospiti 
trasformata in dispensario medico (siamo sempre 
flessibili!)

Prodip studia molto a casa....



L'abbiamo portata a casa nostra, e sottoposta immediatamente nel programma di nutrizione IV. Abbiamo 
chiamato il medico, e ricevute le medicine aggiuntive. Inutile dire quanto pregammo affinche' tutto finisse 
per il meglio. Il giorno dopo la donna ha cominciato a mangiare un po', ed in 4 giorni si era rimessa in piedi. 
Spesso la gente povera muore non a causa di malattie gravi, ma perche' non hanno il giusto trattamento al 
tempo giusto. Credono nella superstizione e nei rituali, che in effetti nuocciono al corpo e ti tirano fuori sino 
all'ultima  rupia.  Demmo  sinceramente  un  sospiro  di  sollievo,  quando  vedemmo  la  donna  in  buone 
condizioni, e Porimol concluse con un respiro...”Gesu' e' il dottore migliore!” Tornarono indietro con la 
madre  vittoriosamente, orgogliosi di Gesu'.  

Dal  momento  che  stiamo  parlando  di  cose 
religiose,  abbiamo  avuto  la  visita  delle  sorelle 
della Santa Croce, che stanno facendo un training 
di  vocazione  per  diventare  insegnanti.  Sono 
venute per esercitare le loro capacita', ma alla fine 
anche  loro  hanno  partecipato  al  nostro  evento 
“boogie”.

Com'e'  giusto  il  detto  polacco:  “Kto  z  kim 
przestaje, takim sie staje” 

Non  credi  alle  mie  parole?  Allora  guarda  tu 
stesso... 

(  Spero  che  cio' 
non  abbia  impatto 
sulla  carriera  di 
Alessandro, poiche' 
Fabiola  e'  una  sua 
paziente!)

 

  B                                              Y                                            E
( Non sono stata risparmiata dall'influenza. Nella prossima lettera potrete leggere solo di questa..)

Lino

Fabiola

Alessandro

Holy boogie



Saluti carissimi a tutti voi, dalla famiglia di Flame of Hope.

L' ‘Art Gallery’ che ho cominciato a presentarvi prima, non e' solo un divertimento.
Ci sono 2 emergenze che sono appena venute fuori.

  
          Il suo sorriso                                              e                                                   le sue lacrime....

1  )  Meena  e'  nata  con  entrambi  I  piedi 
deformati.  All'eta'  di  2  anni  e  mezzo,  la 
sottoponemmo  ad  un'operazione  nell'ospedale 
locale. La stessa operazione e' stata fatta a Pavitra, 
piu'  o  meno  nelle  stesso  periodo.  Il  piede  di 
Pavitra  e'  diventato  normale,  ed  a  parte  le 
cicatrici,  non  ci  sono  segni  di  deformita'. 
Cammina  senza  alcun  problema.  Al  contrario 
l'operazione di Meena non e' e' stata cosi' buona. Il 
suo piede e' diventato solo parzialmente normale, e 
lei cammina come una ballerina sulle punte. Cio' le causa molto sconforto ed 

anche dolore.Un paio di anni fa, Alessandro le porto' un paio di scarpe fatte appositamente per lei. Questo 
aiuta, ma non puo' essere considerata la soluzione definitiva. Qualche anno fa, la portai a Calcutta, per un 
consulto medico. Fu sottoposta a diversi check medici ed I dottori dissero di aspettare un po' di anni prima 
di rifare l'operazione.   Ora e' venuto il tempo. L'ho fatta visitare da un medico di una clinica ortopedica 
privata qui a Siliguri.  Fatti  tutti  gli  esami necessari,  alla  fine il  dottore ha detto che ora possiamo fare 
l'operazione. Probabilmente verra' fatta in 2 passi, ma con risultati promettenti. Il viso di Meena e' fiorito al 
pensiero di poter camminare come gli altri, ed indossare scarpe piu' carine. Meena deve preparare il suo 
debole  corpo  e  rallegrarsi  per  pasti  piu'  abbondanti  e  prendere  il  Calcium  Forte,  facendo  insieme  la 
fisioterapia ad entrambi I piedi. Il Dottore stima che lei sara' pronta in Luglio. Il costo dell'operazione non e' 
ancora fissato.
Mentre lei aspetta il suo turno, c'e' un altro bimbo in difficolta', con la differenza che lui deve essere operato 
ad un piede solo. 

      Qui il suo sorriso                                                   e                                        qui le sue lacrime

2)  Sarfraj HA  8  ANNI.  Vive  qui  vicino  e 
frequenta la nostra scuola. Il suo piede e' malamente 
deformato  ,  causandogli  grande  difficolta'  a 
camminare.   Sei  mesi  fa  l'abbiamo  portato 
dall'ortopedico,  che  ha  detto  che  l'operazione  puo' 
essere  fatta.  Subito  l'abbiamo  fatto  entrare 
nell'ospedale statale dove questo medico lavorava, ma 
e'  passato un mese,  e  non e'  successo nulla.  Non si 
preoccupavano  affatto  che  il  ragazzino  stesse 
aspettando, ed ogni volta che andavo dal dottore, lui diceva che l'operazione non 

era un'emergenza, e che l'avrebbero fatta nel primo momento libero. Dopo piu' di un mese, questo medico, 
che avrebbe dovuto fare l'operazione, mori' per una morte improvvisa, e cosi' accadde alle nostre speranze... 



Ma la nostra speranza e' risorta ( spero lo stesso per il dottore!) quando ho sentito di un buon posto per le 
operazioni ortopediche. E' una clinica privata, costosa, ma con un buono staff medico e cura dei pazienti. Ho 
portato  il  ragazzo  li'.  Abbiamo  fatto  tutti  I  test  necessari  ed  il  medico  alla  fine  ha  confermato  che 
l'operazione e' possibile. Il suo costo potrebbe essere intorno ai 5.000 $ .

QUESTO E' IL MOTIVO DELLA MIA DISPERATA VENDITA DEI DISEGNI , CHE SONO AL 
MOMENTO SENZA PREZZO. SO CHE NON SARO' DELUSA COME NON LO SONO STATA MAI, 

QUALUNQUE  AIUTO ED EXTRA AIUTO ED ANCORA DI PIU' ABBIA CHIESTO.

GRAZIE IN ANTICIPO PER IL VOSTRO AIUTO, PREGANDO PER TUTTI NOI.  
LA FAMIGLIA DI FLAME OF HOPE.

                                                                         




